



Wir wünschen Dir viel Freude mit der modernen Kuckucksuhr und freuen uns auf eine Bewertung auf unserem Onlineshop oder ein Bild auf Social Media.

We hope you enjoy our modern cuckoo clock and look forward to a review on our online shop or a picture on social media.

Team,  
**LEOPOLT & Kuckuck**

Zeig uns deine Uhr an deiner Wand und markiere uns auf Instagram:

Show us your cuckoo clock and tag us on instagram

 @leopoltkuckuck.home

Bist Du zufrieden mit deiner Kuckucksuhr? Wir freuen uns über eine Bewertung in unserem Onlineshop.

Are you happy with your cuckoo clock? We look forward to a review in our online shop.



Schreib uns auf Whatsapp. / Contact us on whatsapp



**LEOPOLT & KUCKUCK**  
Hauptstraße 142  
78549 Spaichingen  
+497424 / 9471254  
www.leopolt-kuckuck.de  
info@leopolt-kuckuck.de  
Instagram: @leopoltkuckuck.home

# BEDIENUNGSANLEITUNG / Operating instructions

## Garantiekarte / Warranty card

Die Bedienungsanleitung & die Rechnung bitte aufbewahren, da diese gleichzeitig als Garantiekarte dient. Auf jede Kuckucksuhr haben wir 5 Jahre Garantie. Bitte kontaktiere uns falls Du Fragen hast.

Please keep the operating instructions and the invoice as they are also warranty card is used. On every cuckoo clock we have 5 year guarantee. Please contact us if you have any questions.

**Vorsicht:** Bitte die folgende Anweisungen sorgfältig durchlesen bevor Du die Uhr in Betrieb genommen wird. Vorsicht beim auspacken, die Komponenten & die Uhr sind aus Holz hergestellt.

1. Die Komponenten (Hirschkopf & Hörner und Schraube, Pendel, Gewichte) vorsichtig aus dem Karton herausnehmen.
2. Die Abdeckung entnehmen und Uhregehäuse aus der Folie auspacken.
3. Das Uhregehäuse vorsichtig auf einem weichen Untergrund platzieren und Hirschkopf mit der mitgelieferten 3,0x25mm Schraube mit einem Kreuzschlitz-Schraubendreher befestigen.
4. Hörner vorsichtig ohne Druck auf den Hirschkopf aufstecken.
5. Bevor die Batterien eingelegt werden, bitte die Zeiger der Uhr auf 12.00 Uhr stellen.
6. Die Rückwand öffnen und 3 Batterien „Baby C, Alkaline LR14, 1,5 V“ einlegen.  
(Wir empfehlen Varta Longlife Batterien und garantieren damit die vollwertige Funktion)  
Wichtig dabei ist auf Plus und Minus zu achten: Bitte keine wiederaufladbaren Zink-kohle-Batterien verwenden.
7. Die Uhr mit einer Schraube sicher an der Wand befestigen, so dass die Uhr gerade mit dem Batteriegehäuse an der Wand anliegt.
8. Pendel an dem Pendelwerk einhängen und die Gewichte an jeweils an den beiden Ketten einhängen.
9. Den Minutenzeiger (großer Zeiger!) im Uhrzeigersinn drehen bis die gewünschte Uhrzeit erreicht ist. Dabei ist wichtig, den Kuckuck zu jeder vollen Stunde rufen lassen.

#### Hinweise:

- Sollte die angezeigte Zeit mit dem Kuckuckruf nicht übereinstimmen, dann bitte wie folgt vorgehen: z.B.: Wenn der Kuckuck zweimal ruft: Den Stundenzeiger (kleiner Zeiger!) von Hand auf 2 drehen. Wenn der Kuckuck neunmal ruft, dann den Stundenzeiger von Hand auf 9 drehen.
- Auf der linken Seite befindet sich ein Sensor der den Kuckuckruf in der Nacht automatisch abschaltet - ein Schalter für „Musik an“, „Musik aus“ und „stumm“ -und ein Drehregler für die Lautstärke.
- Wenn die Vogeltür sich nicht mehr öffnet oder nicht mehr schließt, oder wenn die Uhr zu langsam läuft, müssen die Batterien ersetzt werden.
- Die Uhr spielt jede Stunde eine andere Melodie Die Melodienreihenfolge ist: Music Box Dancer / Muss i denn zum... / Zhivago-Melody / Mühle im Schwarzwald / Barcarole /
- Ich weiss nicht was soll es bedeuten / Oh mein Papa / Fröhlicher Wanderer / Que serä / Edelweiss / Für Elise / Clementine

#### Reset-Funktion:

Jede Quarz-Kuckuckuhr hat eine Reset-Funktion bei der alle Einstellungen auf null gesetzt werden. Entferne alle Batterien. Stelle dann die Uhr auf 12.00 Uhr bis die Auslösung hörbar ist. Warte anschließend ca. 1 Minute. Jetzt alle Batterien wieder einsetzen und dem 1. Hinweis folgen.

**Caution:** Please read the following instructions carefully before using the watch. Be careful when unpacking, the components & the clock are made of wood.

1. Carefully remove the components (deer head & horns and screw, pendulum, weights) from the box.
2. Remove the cover and unpack the clock case from the foil.
3. Carefully place the clock case on a soft surface and attach the deer head with the included 3.0x25mm screw.
4. Carefully attach the horns to the deer head without applying any pressure.
5. Before inserting the batteries, please set the hands of the clock to 12:00.
6. Open the back panel and insert 3 "Baby C, Alkaline LR14, 1.5 V" batteries.  
(We recommend Varta Longlife batteries and thus guarantee full functionality) It is important to pay attention to pluses and minuses: No rechargeable ones, please use zinc-carbon batteries.
7. Secure the clock to the wall with a screw so that the clock is flush with the battery case against the wall.
8. Hang the pendulum on the pendulum mechanism and hang the weights on each of the two chains.
9. Turn the minute hand (large hand!) clockwise until the desired time is reached. It is important to call the cuckoo on the hour.

#### Hints:

- If the displayed time does not match the cuckoo call, please proceed as follows: e.g.: If the cuckoo calls twice: Turn the hour hand (small hand!) to 2 by hand. When the cuckoo calls nine times, turn the hour hand to 9 by hand.
- On the left side there is a sensor that automatically switches off the cuckoo call at night - a switch for "music on", "music off" and "mute" - and a rotary control for the volume.
- If the bird door no longer opens or closes, or if the clock runs too slowly, the batteries need to be replaced.
- The clock plays a different melody every hour. The order of the melodies is: Music Box Dancer / Do I have to go to... / Zhivago-Melody / Mühle im Schwarzwald / Barcarole / I don't know what it means / Oh my papa / Happy wanderer / Que serä / Edelweiss / For Elise / Clementine

#### Reset-function:

Every quartz cuckoo clock has a reset function that resets all settings to zero. Remove all batteries. Then set the clock to 12:00 p.m. until the trigger is audible. Then wait about 1 minute. Now reinsert all batteries and follow the 1st hint.

